
DEPOIMENTOS DE ARTISTAS HOSPEDADOS NO SITE 
CALEIDOSCÓPIO.ART 
 
 
"O meu site está junto com outros demais artistas no Caleidoscópio. 
Acho importante estar em um site que divulgue a arte e a cultura, reunindo diversos artistas e diversas 
expressões da arte. O site é de fácil navegação, não é aquela coisa muito densa que dificulta a 
visualização. É simples, bom de ver e tem um bom conteúdo. Achei uma boa idéia." 
 

Beto Guedes - Músico e compositor 
 
 
"O Caleidoscópio é uma janela, na qual o público pode se debruçar e apreciar uma paisagem repleta de 
histórias e particularidades do universo artístico mineiro." 
 

Maurício Tizumba - Músico 
 
 
"A iniciativa do Caleidoscópio.Art de juntar artistas num site cultural que divulgue a arte mineira merece 
aplausos! Desejamos que este site possa atender estas informações para o mundo inteiro, promovendo 
assim um intercâmbio internacional entre artistas interessados na área e ampliando o público das artes. 
Sucesso!" 
 

Ione de Medeiros - Diretora de Teatro 
 
 
"Nós, criadores, precisamos expor da melhor forma possível nossos "produtos" e hoje não há vitrine que 
se compare à internet. O "Caleidoscópio", coerente com sua própria denominação, tem proporcionado 
isso a todo o tipo de criação - e de forma inteligente, atraente e ágil." 
 

Angela Leite de Souza - Escritora e Ilustradora 
 
 
"Digital - Impressão. Única e Pessoal. 
Caleidoscópio para mim tem sido a melhor forma de colocar as minhas impressões nos quatro cantos do 
Planeta." 
 

Fernando Fiúza - Artista Plástico 
 
 
“Acho muito que participar de um projeto deste acho muito bacana porque quanto maior o número de 
pessoas terem acesso ao nosso trabalho, melhor para o artista. E quando a obra está numa galeria ou 
numa sala de um colecionador, ela está restrita naquele espaço. Então acho uma possibilidade boa da 
gente mostrar nosso trabalho.” 
 

Jorge dos Anjos - artista plástico 
 
 
“Acho uma chance interessante do artista mineiro está na mídia, que você sabe que são poucos aqueles 
que são divulgados, principalmente pra aqueles que possuem um trabalho comercial. No meu caso meu 
trabalho não é comercial, conseqüentemente é pouquíssimo divulgado, a não ser aquelas pessoas que 
vem diretamente ao meu atelier. Então esta oportunidade, esta chance que o Rodrigo nos deu, nos 
convidando a participar do site Caleidoscópio, acho muito interessante e importante poder participar.” 
 

Mariza Trancoso - artista plástica 
 
 
“Acho muito importante esta reunião. Esta capacidade que a internet oferece, da sua obra ser visto em 
outros lugares, mesmo sabendo que o original é sempre o original. Mas como divulgação acho muito 
importante.” 
 

Yara Tupynambá – artista plástica 
 
 
“Acho a idéia muito boa porque estamos vivendo na época da internet, do digital. Por isso, o artista não 
precisa fazer tanta exposição porque os quadros podem ser vistos através da internet, e 
conseqüentemente, em outros estados e países.” 
 

Maria Helena Andrés - artista plástica 
 
 


